



# 保育園便り

令和5年度  
今治市医師会保育所  
エンゼル保育園

## 今月の行事

まだまだ寒い日が続いていますが少しずつ春の訪れを感じる季節となりました。今年度最後の月です。卒園児さん、転園児さん、進級児さんともに、新しい環境にドキドキ、ワクワクしていることでしょう。残り少ない日々をみんなで楽しく過ごせるよう見守っていきたくと思います。  
今年度も保護者の皆様からのご支援、ご協力ありがとうございました。



- 1日(金)・・ひな人形持ち帰り
- 6日(水)・・散歩
- 11日(月)・・避難訓練
- 13日(水)・・遠足(ご家庭で作ったお弁当をもって出かけます。)  
ポップコーン屋さんごっこ(午後のおやつ時)
- 15日(金)・・誕生会
- 23日(土)・・卒園式(9時30分～ 卒園児家族2人のみ参加)  
★入園式はありません。  
4月1日に新しいクラスや担任をお知らせします。



### 年間の感染症状況(4月～2月)

RSウイルス感染症**2件**・ウイルス性胃腸炎**3件**・突発性発疹**3件**・インフルエンザ**A9件**・コロナウイルス感染症**8件**・ヘルパンギーナ**4件**・溶連菌感染症**4件**・アデノウイルス感染症**7件**・ヒトメタニューモ**1名**・手足口病**1件**

引き続き、早めの対応を心がけていきます。

### 1年を振り返って

#### ひよこ組

新しいお友達も増えてにぎやかなひよこ組です。「ママ」「ワンワン」など簡単な言葉を話すようになったり、保育士と追いかけてこや触れ合い遊びをしたりなど毎日笑顔で楽しんでます。1年間を通して一人ひとりの「初めてできた」を共に喜び合うことができてよかったです。



#### うさぎ組

言葉の数が増えるごとに友達とのやりとりがどんどん楽しくなって友達同士で笑い合ったり「〇〇した」と自分の話をしたりする姿も見られるようになりました。

食事では、「見てて～」と大きな口をあけて食べ、苦手なものでも友達と一緒になら・・・と友達パワーに驚かされます。

靴下がはけるようになったり、お片付けが上手になったりと色々なことの「やって～」から「自分で」に変わる瞬間を見ることができました。

この1年間で、日々たくさんの成長を見せてくれたうさぎ組さん。とてもうれしかったです。



#### ぱんだ組

いっぱい笑って時々けんかもして、気持ちを言葉で伝えようとしながら、友達という空間を思い切り楽しんでいるぱんだ組さん。休んでいる子に気づいて「明日来るかな」と言ったり、泣いている子や困っている子に寄り添って言葉をかけようとしたり、いろいろな気持ちを経験する中で優しい思いやりの気持ちも育ってきました。

1歳児のお友達の好奇心いっぱいチャレンジする姿、2歳児のお友達の「もうすぐ大きい保育園行くんよ～」と誇らしげに教えてくれる姿、とっても愛おしく頼もしいです。

これからも一人一人のキラキラした個性を大切にしながら楽しいことを経験して行ってほしいです。



1～2月中、ご要望や苦情などはありませんでした。保育園への苦情、要望、意見、その他心配事などありましたら、解決に向けて誠意を持って対応していきたくと思います。何でもお気軽にご相談ください。

